



Côté Sud Menuiserie, à Blauzac, rejoint le réseau Sur-Mesure Menuiserie

Mai 2023 – Côté Sud Menuiserie (30), a récemment rejoint l'enseigne Sur-Mesure Menuiserie, réseau de menuiseries majoritairement constitué d'artisans menuisiers. L'entreprise propose la vente et la pose de menuiseries sur l'ensemble du département du Gard et aux alentours et dispose d'un solide savoir-faire en construction en bois.

Côté Sud Menuiserie, l'expertise au service de ses clients

Créé en 2017, Côté Sud Menuiserie est dirigé par Johan Formica et Louis Delavault. Menuiseries bois-pvc-aluminium, portail, porte de garage, aménagements extérieurs (store, pergola,...), l'entreprise propose tous types de prestations en menuiserie. Elle met également son expertise au service de ses clients pour les conseiller dans le choix de leur construction en bois et leur garantir une installation de qualité. Côté Sud installe notamment des terrasses en bois exotique ou encore des tiny houses.

Johan et Louis seront présents sur un stand au Carrefour d'Uzès du 15 au 27 mai prochains pour présenter leur activité et répondre à toutes les demandes en matière de menuiseries.

Ils sont également à la recherche d'un local pour y installer leur showroom.

« Rejoindre le réseau national et familial Sur-Mesure Menuiserie nous permet notamment de proposer des tarifs plus compétitifs à nos clients pour des produits de qualité encore plus élevée ! Nous souhaitons proposer des solutions haut de gamme à nos clients », ajoute Louis Delavault, co-Dirigeant de Côté Sud Menuiserie.

Plus d'informations : <https://uzes.surmesure-menuiserie.fr/>



Exemple de réalisation : pose de pergola bioclimatique



Un réseau majoritairement composé d'artisans menuisiers

Spécialiste du sur-mesure et de la rénovation avec pose, Sur-Mesure Menuiserie est un réseau de professionnels indépendants de la menuiserie, majoritairement composé d'artisans.

Sur-Mesure Menuiserie est capable d'intervenir sur tous les projets de rénovation aussi complexes et atypiques soient-ils.

« Ce sont des professionnels du métier qui conseillent et accompagnent les clients. C'est une réelle valeur ajoutée pour ces derniers qui s'assurent ainsi d'une prestation de qualité du conseil à la pose », complète Laurent Corso, Dirigeant du réseau Sur-Mesure Menuiserie.

Le réseau poursuit ainsi son développement en France et compte aujourd'hui près de 70 magasins répartis dans l'hexagone.

A propos de Sur Mesure Menuiserie : "pour des menuiseries qui vous ressemblent"

Sur-Mesure Menuiserie est un réseau national en menuiserie créé en 2010 par le groupe familial Corso, basé dans le Sud de la France, groupe majeur du secteur depuis 75 ans.

Bénéficiant d'un maillage territorial fort, Sur-Mesure Menuiserie se compose aujourd'hui de près de 70 adhérents, des artisans menuisiers passionnés par leur métier et soucieux de s'adapter aux demandes les plus spécifiques. Chez Sur-Mesure, la menuiserie est à la mesure, pour s'adapter, solutionner, personnaliser et embellir un chez soi. Grâce à un savoir-faire irréprochable, les artisans de Sur-Mesure Menuiserie proposent des prestations d'une qualité optimale. Menuiseries en aluminium, bois ou PVC, les artisans de Sur-Mesure s'adapteront et personnaliseront les produits en fonction des lieux de vie et des envies de chacun.

www.surmesure-menuiserie.fr